



Se unen por derechos laborales de personas con discapacidad

La Fundación del Dr. Simi y el PVEM presentarán iniciativa de ley incluyente

A través de una iniciativa de ley la Fundación del Dr. Simi y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) unirán fuerzas por un objetivo en común: mejorar las condiciones laborales de las personas con discapacidad en el país.

Este acuerdo histórico, celebrado en una ceremonia en el Four Seasons de la Ciudad de México, busca impulsar una legislación que favorezca a este sector vulnerable de la población mexicana. Se estima que al menos siete millones de personas en México viven con alguna forma de discapacidad, y estas cifras reflejan la urgencia de abordar sus necesidades de manera efectiva y equitativa.

La iniciativa de ley busca establecer políticas y medidas concretas para garantizar oportunidades laborales justas y accesibles para las personas con discapacidad. Entre los puntos clave del acuerdo se incluyen la promoción de programas de capacitación, la implementación de incentivos para empresas que contraten a personas con discapacidad, y la creación de mecanismos de seguimiento y evaluación para asegurar el cumplimiento de estas políticas.

Astrid García Gallegos, directora de la Fundación del Dr. Simi, señaló que la iniciativa busca garantizar el acceso a los Derechos



"La iniciativa representa a los siete millones de personas con discapacidad, que son los más desprotegidos del país" Víctor González Herrera, presidente ejecutivo de GPUPM.

Humanos de las personas con discapacidad, así como promover su inclusión en todos los ámbitos de la vida social. Destacó que la Fundación trabaja desde hace más de 26 años por quien más lo necesita, y que en el último año ha implementado el SimiPADI, un programa que apoya a personas con discapacidad en tres líneas de acción: Apoyo a organizaciones de la sociedad civil que atienden a personas con discapacidad en temas de infraestructura y equipamiento; creación de centros de rehabilitación para personas con discapacidad, especialmente en temas de motricidad, atención médica de especialidad y rehabilitación; y, apoyo a perso-

nas de manera individual, especialmente a las que se encuentran en situación de pobreza extrema.

"Esta alianza refleja nuestro compromiso compartido de trabajar por un México más inclusivo y equitativo. Creemos firmemente que todas las personas, independientemente de sus capacidades, merecen tener las mismas oportunidades en el ámbito laboral y social. Invitamos a todos los partidos políticos a unirse a esta causa y reconocemos al Partido Verde Ecologista de México por hacer suya esta iniciativa. Es un momento histórico donde México se une, estamos aquí por los siete millones de mexicanos que tienen algún tipo de discapacidad y

que son los más desprotegidos de nuestro país, destacó Víctor González Herrera, presidente ejecutivo del Grupo Por Un País Mejor.

En su participación, Karen Castrejón Trujillo, dirigente nacional del PVEM, mencionó que el partido ha trabajado y luchado desde su creación para que los mexicanos gocen a plenitud de sus derechos. Señaló que el desarrollo social integral en el país requiere atender a todos los grupos sociales, especialmente a los más vulnerables.

En este sentido, Omar García Harfuch, ex secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX reconoció que esta iniciativa promueve valores como la igualdad de

oportunidades, la no discriminación y la inclusión. "Estas acciones sentarán las bases de una nueva forma de relación laboral para las personas con discapacidad. México necesita que avancemos unidos y sumemos esfuerzos para un objetivo común, construir un mejor país", puntualizó.

La firma de esta alianza contó con la presencia de Víctor González, conocido como Dr. Simi y presidente fundador del Grupo Por Un País Mejor; Víctor González Herrera, presidente ejecutivo del mismo grupo; José Antonio Arévalo, director de Operaciones y Asuntos Especiales; Manuel Velasco Coello, coordinador del grupo parlamentario del PVEM en el Senado de la República; Carlos Alberto Punte, coordinador del partido en la Cámara de Diputados; Omar García Harfuch, político, así como líderes de organizaciones civiles, caricaturistas, actrices, productores de televisión y medios de comunicación.

La participación de la Fundación del Dr. Simi en este acto representa un paso importante en la lucha por los derechos de las personas con discapacidad en México.

